

Venezuela mantiene su compromiso con todos sus ciudadanos



Por: María Josefina Arce.

Venezuela, aunque asediada y agredida, mantiene su compromiso con sus ciudadanos, en especial con los sectores más vulnerables. El constitucional gobierno del presidente Nicolás Maduro se esfuerza por mantener los logros de la revolución bolivariana y de continuar protegiendo a niños, mujeres, ancianos y discapacitados.

Llevar la salud a todos los confines del territorio es uno de los principios del proceso bolivariano. Por eso, a pesar de las sanciones impuestas por Estados Unidos, se cumplió con la Jornada de vacunación Las Américas.

Más de un millón 800 mil dosis fueron aplicadas, sin embargo, las autoridades se habían puesto como meta rebasar los dos millones, por lo que se decidió extender hasta finales de este mes la campaña para garantizar la inmunización de toda la población infantil en edad de vacunación.

El ministro para la salud, Carlos Alvarado, indicó que los 6.500 puntos de vacunación se mantendrán activos para la aplicación de las dosis.

También se conoció que el 14 de julio se desplegará una Jornada Especial de Vacunación contra la Poliomielitis, que se mantendrá hasta el 11 de agosto. Esta contará con tres millones de dosis entregadas al Estado venezolano por UNICEF, Fondo de la ONU para la Infancia.

El hecho es que las arbitrarias sanciones impuestas por el gobierno del presidente norteamericano, Donald Trump dificultan o encarecen la adquisición de medicamentos necesarios para atender a pacientes con diversas enfermedades como el VIH-SIDA.

Incluso se han cancelado pedidos venezolanos por proveedores internacionales. Medicinas para tratar la malaria y el sarampión nunca llegaron al país sudamericano, pues al conocerse que estaba desinado al Ministerio venezolano de Salud fue anulado el contrato.

Esta situación se ha recrudecido con la llegada de Trump a la presidencia en 2017, año en que por ejemplo CITIBANK, con sede en territorio norteamericano, se negó a recibir fondos de Venezuela destinados al pago de un cargamento de insulina para pacientes diabéticos.

El canciller venezolano, Jorge Arreaza, ha denunciado que el sistema financiero controlado y amenazado por Estados Unidos cierra cuentas y rutas bancarias de Venezuela sin contemplaciones. Son centtenares de millones en divisas bloqueados, cuyo destino era precisamente medicinas y alimentos.

No es entendible que entonces la oposición abogue por la implementación de sanciones contra el país, pues estas afectan áreas esenciales como la alimentaria y de salud, e inciden negativamente en la infancia y la adolescencia.

Pero a pesar del bloqueo las autoridades bolivarianas se esfuerzan por continuar garantizando a los venezolanos un derecho humano fundamental como la atención médica. Es así que en los últimos días el presidente Nicolás Maduro informó sobre la aprobación de casi cuatro MIL millones de bolívares para el mantenimiento de equipos medicos, al tiempo que fueron inaugurados varios centros de salud para garantizar la asistencia a todo aquel que lo necesite y continuar cuidando a mujeres, niños, ancianos y discapacitados.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/195485-venezuela-mantiene-su-compromiso-con-todos-sus-ciudadanos>



Radio Habana Cuba